

**FUNDACIÓN GITANA****La Caixa apoya un proyecto intercultural en Castellón****REDACCIÓN**
CASTELLÓN

La Obra Social de la Caixa ha concedido ayudas por valor de 26.280 euros a un proyecto desarrollado por la Fundación Secretariado Gitano, seleccionado en la convocatoria de Interculturalidad y acción social 2016 y que actuará en la provincia de Castellón.

Esta línea ofrece ayudas a iniciativas dirigidas a favorecer la convivencia ciudadana y el desarrollo personal y social; así como acciones socio-educativas que contribuyan a promover la salud integral, prevención de la violencia e igualdad de oportunidades.

El proyecto seleccionado en la provincia de Castellón se denomina Racó Màgic y busca mejoras socioeducativas de la población gitana. El objetivo

**Con 26.280 euros, se busca
ayudar a niños con cáncer
en su faceta educativa**

es normalizar y apoyar la vida del niño enfermo de cáncer en su faceta educativa; y prevé 132 beneficiarios directos.

El presidente de la Fundación Bancaria la Caixa, Isidro Fainé, destacó que «los valores universales y el crecimiento personal que promueve esta convocatoria son más que nunca una prioridad en el conjunto de retos y compromisos de nuestra entidad con la sociedad, sobre todo con los colectivos más vulnerables».

En toda España se han presentado 572 propuestas este año, y de ellas se han elegido 107, con las que se ayudará a unas 100.000 personas. ≡